

Bulletin



Embajada en Francia
Ministerio de Relaciones Exteriores

PROSPERIDAD
PARA TODOS

Ambassade de Colombie en France

28 mai 2014



Distinction de Juan Carlos Henao par le Président du Sénat, Monsieur Jean Pierre Bel

LE SENAT FRANCAIS RECOMPENSE JUAN CARLOS HENAO RECTEUR UNIVERSITE EXTERNADO DE COLOMBIA

Aujourd'hui 28 mai, dans le cadre de la semaine d'Amérique Latine et des Caraïbes, le Sénat français a distingué le recteur de l'Université Externado de Colombia, Juan Carlos Henao, par son travail de consolidation de la coopération académique entre la France et la Colombie.

Monsieur Henao, qui a été accompagné par l'Ambassadeur Federico Renjifo, reçut la médaille honorifique des mains du Président du Sénat, Monsieur Jean Pierre Bel.



Juan Carlos Henao accompagné de l'Ambassadeur Federico Renjifo et Pablo Navas

Cette distinction a été créé en 2012 et complémente la résolution que le Sénat français adopta le 16 février 2011 afin d'instaurer la Journée de l'Amérique Latine et des Caraïbes, le 31 mai de chaque année.

Depuis ce jour-là, cette célébration a acquis une telle dimension, qu'aujourd'hui elle est devenue une semaine d'évènements politiques, économiques, académiques et culturels organisés par les Ambassades des pays de la région et accueillis par divers institutions françaises.

Pendant cette semaine, l'Ambassade de Colombie organisa le 23 mai dernier, en collaboration avec la Maison de l'Amérique Latine, un hommage émouvant à la mémoire de Gabriel García Márquez, et le 26 mai réalisa le lancement du livre "Colombia en Le Tour du Monde" dans l'Université Paris 3 Sorbonne-Nouvelle. Le samedi 31 mai prochain, Nancy Murillo se présentera dans le Jardin de Luxembourg à Paris et le dimanche 1 juin il y aura une dégustation de plats typiques avec cinq autres pays de la région, au Musée du Quai Branly de 17h à 18h.



Boletín



PROSPERIDAD
PARA TODOS



Embajada de Colombia en Francia

28 de mayo de 2014



Condecoración de Juan Carlos Henao por el Presidente del Senado Jean Pierre Bel

EL SENADO FRANCES CONDECORA A JUAN CARLOS HENAO RECTOR UNIVERSIDAD EXTERNADO DE COLOMBIA

El día de hoy 28 de mayo, en el marco de la Semana de América Latina y el Caribe, el Senado francés condecoró al rector de la Universidad Externado de Colombia Juan Carlos HENAO, como un reconocimiento a su labor de consolidación de la cooperación académica entre Francia y Colombia.

El señor HENAO quien estuvo acompañado por el Embajador RENJIFO recibió la medalla honorífica de manos del Presidente del Senado Jean Pierre Bel.



Juan Carlos Henao acompañado por el Embajador Federico Renjifo y Pablo Navas

Esta condecoración fue creada en 2012 y complementa la resolución que el Senado francés adoptó el 16 de febrero de 2011 con el fin de instaurar el día de América Latina y el Caribe el 31 de mayo de cada año.

Desde tal fecha esta celebración ha tenido una acogida tan importante, que hoy se ha convertido en una semana de eventos políticos, económicos, académicos y culturales organizados por las Embajadas de los países de la región y acogidos por diversas instituciones francesas.

Durante esta Semana, la Embajada de Colombia organizó el pasado 23 de mayo en conjunto con la Casa de América Latina un sentido homenaje a la memoria de Gabriel García Márquez y el 26 de mayo llevó a cabo el lanzamiento del libro "Colombia en Le tour du Monde" en la Universidad Paris 3 Sorbonne Nouvelle. El próximo sábado 31 de mayo presentará a Nancy Murillo en concierto a las 15h en el Jardín de Luxembourg en París y el 1 de junio llevará a cabo una degustación de platos típicos con cinco países más de la región, en el Museo Quai Branly de 17h a 18h precisas.

